

Compartir



COLOMBIA | 9 Jun 2020 - 02:10 PM

USO denuncia posibles incumplimientos de bioseguridad por parte de Ecopetrol

Los dirigentes sindicales señalaron que han recibido inquietudes de parte de los trabajadores y la comunidad en general.

POR: NELSON DAVID CIPAGAUTA VELANDIA
@NelsonCipagauta

Varias quejas han recibido los integrantes de la Unión Sindical Obrera (USO) por los posibles incumplimientos en los protocolos de bioseguridad por parte de Ecopetrol.

El inconformismo también ha sido planteado por la comunidad, la cual evidenció su preocupación por el incremento de los casos positivos de Covid-19, sumado al hecho de más contagios en la refinería.

Lea aquí: [Patrullero de la Policía entregó su armamento y se opuso a desalojo de una invasión en Cali](#)

David Gómez, de la USO, indicó que no se ha hecho el cerco epidemiológico sobre la persona que habría fallecido en la policlínica de Barrancabermeja.

El líder sindical dijo que la nueva muerte confirmada por el Secretario de Salud Departamental genera todo tipo de inquietud, por lo que se necesita que se adelanten pruebas PSR confirmatorias.

Al respecto Ecopetrol emitió un comunicado en el que señaló que desde el pasado 27 de abril se viene adelantando la búsqueda activa de casos de coronavirus con la población, con los trabajadores directos, los beneficiarios y aliados de la estatal.

Explicó que las muestras vienen siendo procesadas tanto en el Laboratorio Clínico del Departamento de Salud del Magdalena Medio, como en otros laboratorios aprobados por el Instituto Nacional de Salud.

Lea además: [Son cuatro las denuncias de amenazas de muerte a médicos por pandemia: Fiscalía](#)

En total se han realizado 2.500 pruebas RT-PCR con apoyo de la Secretaría de Salud Distrital.

Ecopetrol indicó además que a los trabajadores y beneficiarios quienes han resultado positivos por Covid - 19 se les han brindado todos los servicios de salud necesarios, cumpliendo la medida de aislamiento obligatorio.

También se aclaró que la Policlínica cumple con todos los procesos de bioseguridad, mientras que los pacientes considerados como sospechosos, probables o confirmados para Covid-19 se atienden con los protocolos exigidos por el Gobierno Nacional.

Por último se recomendó seguir la información oficial para evitar alertas o informaciones inexactas.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Ecopetrol](#) / Unión Sindical Obrera de la Industria del [Petróleo](#) / bioseguridad

Le puede interesar:

- COLOMBIA** Más de 40 pozos petroleros en Barrancabermeja han sido saboteados: Ecopetrol | 13 días | Leer más →
- ECONOMÍA** Utilidades de Ecopetrol cayeron un 95 % durante primer trimestre | 28 días | Leer más →
- COLOMBIA** Filial de Ecopetrol aportará más de \$2.000 millones en insumos médicos | 1 mes | Leer más →
- COLOMBIA** Proponen a Ecopetrol pagar mínimo vital a trabajadores afectados por la pandemia | 1 mes | Leer más →
- ECONOMÍA** Accionistas de Ecopetrol aprueban dividendo de \$180 por acción | 2 meses | Leer más →

Compartir



COLOMBIA | 9 Jun 2020 - 04:28 PM

Se reanudan las conversaciones entre el Gobierno y los indígenas del Cauca

Los diálogos fueron suspendidos tras revelarse audios con insultos de asesores del Ejecutivo contra los nativos.

POR: CARLOS QUILINDO
@CarlosQuilindo1

Tras el incidente registrado con comunidades indígenas del departamento del Cauca, suscitado por los insultos que recibieron los nativos, por parte de algunos asesores del Gobierno Nacional que terminaron saliendo de sus cargos, la ministra del Interior, Alicia Arango, se trasladó hasta el municipio de Caldono, en el norte de la región, donde se reanudaron los diálogos.

Antes de llegar hasta el punto donde se adelantó el encuentro, la ministra y el grupo de Gobierno que la acompañaba, fueron sometidos a un proceso de desinfección para poder ingresar al territorio.

Los funcionarios pasaron por la cámara de humo y tuvieron que hacerse el lavado de manos con plantas tradicionales, mecanismos que han implementado los nativos para impedir el contagio de la COVID-19.

Lea también: [Autores de amenazas a personal de la salud deben pagar: MinSalud](#)

“Ojala muchos colombianos, incluidos los de mi tierra Cartagena, pudieran aprender de la disciplina de la Guardia Indígena que hoy nos enseñan que es con resultados. Primero, no hay casos de coronavirus y segundo se cumplen los protocolos y por esos son cero los casos del virus”, manifestó la ministra, al resaltar los controles que adelantan los indígenas al ingresos de sus territorios.

En medio del encuentro, Arango se refirió a los hechos que ocasionaron que los indígenas del Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC) se levantarón de la mesa y en nombre del Gobierno ofreció excusas.

“Fueron comentarios desafortunados, pero quiero decirles que no eran funcionarios de este Ministerio; segundo, les digo que se fueron y tercero, pidieron perdón y nosotros también lo pedimos porque eso no se hace”, expresó la ministra.

Encuentre aquí: [Con calle de honor y pañuelos blancos recibieron en hospital a médico amenazado](#)

En el encuentro estuvieron presentes integrantes del Consejo Regional Indígena del Cauca y también voceros de las autoridades nativas del Huila y Caldas.

Al restablecerse las conversaciones, el Gobierno, a través de la ministra Arango, comprometió parte de los recursos exigidos por las comunidades para desarrollar los planes con los que los nativos le hacen frente a la emergencia generada por la COVID-19.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Indígenas del Cauca / Mininterior](#)

Le puede interesar:

- COLOMBIA** Indígenas dicen que seguirán los bloqueos hasta que Gobierno se disculpe por insultos | 17 días | Leer más →
- COLOMBIA** Indígenas del Cauca denuncian insultos por parte de funcionarios del Gobierno | 20 días | Leer más →
- COLOMBIA** Paneleros piden acciones tras ataques de comunidades indígenas del Cauca | 1 mes | Leer más →
- COLOMBIA** Indígenas del Cauca no acatarán medidas del Gobierno Nacional | 1 mes | Leer más →

Compartir



COLOMBIA | 9 Jun 2020 - 04:22 PM

Autores de amenazas a personal de la salud deben pagar: MinSalud

Las autoridades de salud indican que han sufrido las diferentes agresiones que han sufrido el personal de la salud a través de las redes sociales.

POR: DIANA CABRERA
@dianamileca

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.